

# Fachkolloquium Sachunterricht

Prof. Dr. Friedrich Gervé

## Sachunterricht und Digitalisierung



**Donnerstag, 09. Mai 2019, 16:15 - 17:45 Uhr**  
**Raum A 108**

In besonderer Weise haben sich der Sachunterricht als Unterrichtsfach der Grundschule und die Didaktik des Sachunterrichts als wissenschaftliche Disziplin den Herausforderungen sich ständig verändernder Lebens- und Denkwelten zu stellen. Aktuell stellt die Digitalisierung in Lebenswelt und Bildungskontext den Sachunterricht vor eine doppelte Aufgabe: Einerseits gilt es konstruktiv und kritisch zu prüfen, in welchen Settings sich digitale Technik für das Lehren und Lernen im Sachunterricht sinnvoll einsetzen lässt. Angesichts aktueller Entwicklungen erscheint es andererseits vordringlich zu sein, Konzepte und Materialien zu entwickeln, die Digitalisierung mit ihren Artefakten, Phänomenen und gesellschaftlichen wie pädagogischen Herausforderungen selbst zum perspektivenvernetzenden Unterrichtsgegenstand machen.

Im Vortrag wird der Themenkomplex sachunterrichtsdidaktisch beleuchtet und mit Praxisbeispielen illustriert. Im Anschluss bleibt Zeit für eine Diskussion.

---

Die Veranstaltung ist hochschulöffentlich.

Lehrende und Studierende nicht nur aus dem Sachunterricht sind herzlich eingeladen.  
Das Institut für Sachunterricht freut sich auf Ihr Kommen.